

L'APE les Enfants du Salat tire le rideau.

Le 28 juin 2017 à 20h30 s'est tenu l'AG extraordinaire de l'APE étant donné que les membres du bureau sont tous démissionnaires et qu'il y a donc la totalité du bureau à pouvoir, à savoir un poste de président, un poste de trésorier et un poste de secrétaire.

Toutefois, faute de volontaires, nous vous informons de la mise en sommeil de l'association. Seules 4 mamans étaient présentes. Pourtant, ce n'est pas faute d'avoir prévenu les parents par courriel ou mot dans le cahier des enfants.

Durant ces 3 dernières années, nous avons réfléchi et organisé plusieurs événements : 2 Vide-greniers, 1 Vide ta chambre avec animation mur d'escalade, 2 ventes de chocolats à PÂQUES, 2 Tombola, 2 ventes sur le marché de Salies du Salat, 2 ventes de cocardes, 1 participation à la Fête de la Musique, 2 kermesses, 2 apéro-repas –auberge espagnol.

Pour mieux communiquer avec les familles, nous avons créé un site Internet, écrit des courriels, des mots dans le cahier de liaison.

Avec l'argent récolté, nous avons pu aider au financement des sorties de fin d'années des enfants du RPI ; financer les kermesses ; offrir le goûter de la galette des rois ; offrir des jouets dans les écoles (puzzles, petites voitures, petits poneys, ...), des trottinettes, des cages de foot et des paniers de baskets ; offrir aux tout-petits du matériel pour leur atelier jardinage.

Malgré des parents bénévoles présents lors des événements, nous n'avons pas trouvé de « successeurs ». Il est fort probable que la disparition de l'association entraînerait une augmentation des participations financières des familles. Nous avons vraiment besoin de vous !!! Si chacun se mobilise et donne un peu de temps, ce sera du temps de gagné pour tous.

**Ainsi l'association est mise en sommeil, jusqu'à ce que des bonnes volontés se fassent connaître.**

Nous tenions sincèrement à remercier les élus des communes de Belbèze, de Cassagne et de Mazères sur Salat qui nous ont soutenus durant ces 3 années. Mais aussi le corps enseignants et les parents bénévoles qui ont toujours répondu présents.

Passez de bonnes vacances.

Bien cordialement

Le bureau de l'APE